

## ABSTRAK

Novita Rindayani, Defi. 2018. *Pengaruh Masker Baking Soda Dan Minyak Zaitun Terhadap Perawatan Kulit Wajah Berjerawat*. Program Studi Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Tata Rias. Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan. Universitas PGRI Adi Buana Surabaya. Pembimbing: Yunus Karyanto, S.Pd. M.Pd.

Kata Kunci: *wajah berjerawat, masker, baking soda dan minyak zaitun*

Tujuan dari penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui pengaruh masker baking soda dan minyak zaitun terhadap hasil untuk perawatan kulit wajah berjerawat. (2) Untuk mengetahui nutrisi yang terkandung dalam masker baking soda dan minyak zaitun untuk perawatan kulit wajah berjerawat. (3) Untuk mengetahui cara membuat masker baking soda dan minyak zaitun untuk perawatan kulit wajah berjerawat.

Jenis penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif. Data dalam penelitian ini diperoleh dari klien dengan sumber data yang dipilih 20 wanita remaja usia 12-30 tahun dengan kriteria kulit wajah berjerawat yang akan diberi perlakuan penggunaan masker baking soda dan minyak zaitun sampai 3 kali perawatan dengan jangka penggunaan 1 minggu dua kali. Data diperoleh dengan penggunaan masker baking soda dan minyak zaitun selanjutnya dokumentasi dan lembar observasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hasil penggunaan masker baking soda dan minyak zaitun untuk perawatan kulit wajah berjerawat berhasil atau efektif. Dari keseluruhan aspek penilaian dalam lembar observasi mulai perlakuan pertama sampai perlakuan ketiga jumlah responden mengalami tahapan peningkatan. Perbandingan hasil eksperimen tiap klien atau responden berbeda karena tiap klien memiliki tingkat kulit berjerawat dibagian wajah tertentu. Namun, penelitian ini berpengaruh terhadap perubahan kulit wajah berjerawat engan perawatan secara rutin. Pada penelitian ini masih belum diteliti lebih lanjut mengenai daya simpan dan penyempurnaan masker agar dapat digunakan dengan praktis. Untuk penelitian lebih lanjut perlu dilakukan penelitian menggunakan masker baking soda dan minyak zaitun untuk perawatan flek pada wajah atau masalah kulit wajah lainnya.